

すまいるスケート

ハピリンク

登場!

20170120→0219



●撮影/林照 ハピリンク(福井駅前) 20170128

☆☆活動報告☆☆

12月20日 ROBA 12月例会 忘年会  
1月16日 福井市地域生活交通活性化会議  
1月17日 ROBA1月例会

☆☆今後の予定☆☆

1月18日(水) JC福井 新年賀詞交換会  
20日(金) えちぜん鉄道活性化連携協議会  
26日(木) 清水北小学校 出前講座  
27日(金)  
人と環境にやさしい交通をめざす全国大会 反省会  
2月21日(火) ROBA 2月例会

## 第8回「人と環境にやさしい交通をめざす全国大会」 in 福井 林 博

平成28年11月26日(土)～27日(日)に開催された、第8回「人と環境にやさしい交通をめざす全国大会」 in 福井には、たくさんの方が全国から集まってくれ、福井コンベンションビューローの補助金の報告書を先日提出しました。

その概要として参加者数は、総数390人〔最終報告は、事前申込及び当日記載など明確になった数：334人（県外165人、うち海外2人、県内宿泊151人）と報告〕、その内訳は、イベント別に、初日のエクスカージョン：62人（参加54人+ROBA8人）、交流会：112人（88人、招待者12人、ROBA12人）、2日目の研究発表会：220人、市民フォーラム：250人となりました。

また、コンベンションビューローのアンケートへがあり、以下のように回答した。

「会場・会議施設について」：福井駅周辺の公共交通に便利な、開催趣旨「人と環境にやさしい交通をめざす全国大会」にふさわしい会場で開催できて、参加者の評価も非常に高かった。とくに、県外からの参加者の多い大会だったので、次回開催地のハードルが高くなってしまったとの声さえ聞かれるほどでした。

「県内交通手段について」：福井駅周辺での開催のため、県内からも多数の参加者があり、予想以上の効果があったと考えられる。我々のイベントは、ここしばらくは、公共交通の便利な駅周辺での開催になると思う。

「宿泊施設について」：参加者にすべてお任せにしたが、最後には不足して問い合わせがあり、どうしようもなく困った。福井市以外や県外での宿泊者も何名かあった。

「周辺観光について」：観光案内パンフレットなどを資料と一緒に配布して、自由に観光してもらった。また、受付横に観光案内ブースを設けてもらったが、最終日最終イベントの直前で、効果があまりなかったようだ。時間や場所などを前もって打合せして、より効果のある形で実施できるとよいのではないかな。



エクスカージョン参加者たち  
(えち鉄先回りコースの一団)



エクスカージョン参加者たち  
(福鉄先回りコースの一団、この後福鉄福井駅へ)



交流会の様子  
(活発な交流の輪が各所でいくつもできました)



交流会のアトラクションの様子  
(高橋涼子+ROBA 大いに盛り上がりました)



研究発表会の受付の様子  
全国からたくさんの方が参加してくれました



研究発表会の会場の様子  
(三寺さんの発表、ちょっと緊張気味)



市民フォーラムの様子 (パネルディスカッション)  
福井の関係者の共通認識がますます深まりました



後片付けを終わって最後のあいさつの様子  
皆様、ご苦労様でした！！

## 新幹線のワゴン販売

仕事のため岡山・広島県内に行くことがあります。普段は片道5時間かかるのと車移動が多いのですが、岡山・広島は新幹線に乗って出かけられます。

やはり高速鉄道の移動は「楽!」、乗換えだって福井から多くて2回となれば「極楽・極楽 (≥◇≤)」と、心から思える事がここ数年になって何度もあります。

そんな極楽気分を味わいながら岡山駅で感じたのは、「新幹線の本数も多いのに、在来線まで選べるなんて!」という羨ましさです。県内各市町役場まで岡山駅から鉄道です〜いすい。岡山って凄いのね。

そんな出張の移動時間は車窓からの景色を楽しんだり、高速スピードを感じながら読書したり、仕事をしたり。寝ているより「〇〇したり」が多いのですが、何より楽しみにしているのはcaffe time。帰りの新幹線車内が唯一のリラックスできる空間なので、ワゴン販売が来るか・来ないかは、私にとって非常に重要なのです。

そうそう、山陽新幹線ではお得気分のあるキャンペーンを実施することがあり、これまで「コーヒー、アイスクリーム50円引きクーポン」「コーヒー増量キャンペーン」、そして現在(2017.2下旬まで)は「コーヒーノベルティキャンペーン」と題して、車内でコーヒーを買ったら黒棒のお菓子がもらえました。

東京方面への出張は少なく、たまに米原⇄名古屋間を利用しますが、この短区間ではワゴン販売に出会わない確率が非常に高く、「あ!ワゴン販売」と思ったら、まもなく下車駅という悲しい結末になるため、構内コンビニのコーヒーを買って乗り込む事になります。

みなさん、ワゴン販売で何かを買うことってありますか?構内のコンビニで買ってから乗り込む派ですか?車内販売がない場合は後者になりますが、どんな感じですか?

ああ〜新幹線を想像しながら記事を書いていたら、新幹線に乗りたくなってしまいました。北海道まで…鹿児島まで… ゆっくりと旅に出たいですね。



↑アンパンマン電車



↑桃太郎電車(桃太郎線)



↑宇野みなと線



↑黒棒が貰えたヨ

作/漆崙 耕次

### 編集後記・・・編集委員より一言

内田(発行責任者)

「新年あけましておめでとうございます。

ROBANEWSも180号ですか。ROBA発足して、16年経ちました。

私も63歳。発足時はいまよりもっと元気でしたが・・・、当然ですね。でも自身を奮い立たせて、もう一歩踏み出さないといけないと、そう思っています。」

林(変集長)

「先日、漂白の俳人井上井月(いのうえせいげつ)を足跡を訪ね長野県伊那市へ行ってきました。報告は後日」

事務局 特定非営利活動法人

ふくい路面電車とまちづくりの会(ROBA)

910-8031

福井市種池1丁目1905-3

TEL: 0776-25-7968

e-mail: roba@mbh.nifty.com

URL: http://roba.cocolog-nifty.com/roba/home/